若園小学校 新1年生の保護者 様

北九州市教育委員会

学校給食用牛乳のストローレス化について (お知らせ)

日頃より、本市の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、本市においては、SDGs未来都市として率先してプラスチックごみの削減や児童生徒の環境問題への意識向上を目的として、令和4年度から牛乳パックの仕様をストローレスに変更したうえで、原則としてストローの使用を廃止することとしています。

つきましては、下記のとおり、ストローレス対応の牛乳の提供を開始いたしますので、保護者の方々におかれましては、今回の取組みの趣旨をご理解いただくとともに、円滑な移行に向けてご協力のほどよろしくお願いいたします。

記

1 開始時期

令和4年度1学期の給食提供から

- 2 ストローレス牛乳について
- (1)納入する牛乳は、これまでの給食で提供しているものと同じものであり、使用する牛乳パックの加工(飲み口部分の圧着加工、デザイン)が変更となるものです。
- (2) 牛乳の製造にあたっては、無菌に近い環境下で製造されているということと、 牛乳パックの実際に口が触れることとなる部分は、<u>実際に飲み口を開封するまでは、外側に露出しない構造</u>となっており、<u>衛生面に関して問題はなく、安心</u> して飲むことができます。
- (3) 令和4年度より、ストローを使用せずに牛乳を飲むこととなりますが、若園 小学校につきましては、新1年生の児童の状況に応じて徐々にストローレスに 移行していく予定としておりますので、当面の間はストローを使用いたします。 なお、ストローレスに移行後、飲み口から直飲みすることが難しいなどの場合、マイコップを持参していただくこともできますので、まずは学校にご相談 ください。